

NEWSPAPER

Patroli Lautan Biru KRYD di Jalan Alternatif Jonggol - Desa Selajambe oleh Polsek Sukaluyu

Cianjur - CIANJUR.NEWS.PAPER.CO.ID

Aug 22, 2023 - 08:09



Polres Cianjur Polda Jabar - Upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat terus ditingkatkan oleh Polsek Sukaluyu. Pada malam ini, IPTU Abdul Mukhit (Pawas) dan Aipda Yusup Ahsahril melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) Patroli Lautan Biru di sepanjang Jalan Alternatif

Jonggol - Desa Selajambe, yang merupakan perbatasan dengan wilayah Polsek Mande. Senin (21/08/2023)

Patroli Lautan Biru dalam KRYD malam ini adalah langkah strategis dalam mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di wilayah perbatasan. Jalan Alternatif Jonggol - Desa Selajambe menjadi fokus patroli, mengingat pentingnya jalur ini dan perlunya menjaga keamanan di sepanjang jalan tersebut.

IPTU Abdul Mukhit (Pawas) dan Aipda Yusup Ahsahril melaksanakan patroli dengan cermat dan teliti. Mereka bergerak dengan penuh kewaspadaan, memastikan setiap sudut jalan terpantau dan terjaga. Langkah ini juga merupakan bagian dari Patroli Lautan Biru, yang merupakan upaya dalam menjaga keamanan di wilayah perbatasan.

"Kami berusaha memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dengan melaksanakan patroli di wilayah perbatasan ini. Kami ingin memastikan bahwa jalur ini tetap aman untuk digunakan oleh semua orang," ujar IPTU Abdul Mukhit.

Kegiatan patroli ini mendapat dukungan dan apresiasi dari warga sekitar. "Kami merasa senang dengan adanya kegiatan patroli ini. Kami merasa lebih aman dan terlindungi," ungkap salah seorang warga.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukaluyu AKP Yayan Suharyana juga menegaskan pentingnya patroli seperti ini. "Patroli Lautan Biru adalah langkah nyata dalam memastikan wilayah perbatasan tetap aman. Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan masyarakat," ujar Kapolsek.

Dengan melaksanakan Patroli Lautan Biru dalam KRYD seperti ini, Polsek Mande berupaya menjaga keamanan di wilayah perbatasan. Dengan kewaspadaan dan langkah-langkah preventif, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir, menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.